



令和6年度の学校運営について

9月に実施した保護者アンケートの結果から、学校の教育目標や育成を目指す資質・能力が分かりにくいとのご意見をいただきました。今回はその点について簡潔にお伝えしたいと思います。

学校教育目標

開校当初から変わっていません。

「人間性豊かで 知性に富み たくましく生きる子どもの育成」
～やさしく かしこく たくましく～

令和6年度の学校スローガン

「一人一人の笑顔が輝く由利小学校」

育成を目指す資質・能力

自律する力（自ら考え、判断し、行動する力）

目指す学校像



- 児童が安心して通える学校
- 保護者に信頼される学校
- 地域に愛される学校
- 教職員が働きがいを感じられる学校

校長としての一番の願いは、「子どもたちが毎日笑顔で元気に登校し、楽しく学び、自分の成長を実感してくれること」です。学校が楽しい、友だちと勉強したり遊んだりすることが楽しいと感じ、自分でできることが増えて自信がつくと誰でも笑顔になります。また、一人一人が優しさや思いやりのある言動を心がけることによって、みんなが安心して学校生活を送ることができると考えます。由利小学校が笑顔であふれる学校になるよう、子どもたちと教職員が力を合わせて頑張っているところです。残念ながら、時々自分勝手なふるまいや相手を傷つける言動が見られ、継続して指導しております。特に、相手を傷つけるいじめ（またはそれにつながる事案）は、どんなに小さなことでも見逃すことのないよう、徹底して指導してまいります。

保護者の皆様からご意見・ご協力をいただきながら、未然防止・早期対応に努めていきたいと考えておりますので、お気づきの点がありましたら、遠慮なく学校へご連絡くださいますようお願いいたします。144人のゆりっこたちの幸せと確かな成長のために全職員心を一つに頑張りますので、今後ともよろしく願いいたします。

裏面もご覧ください。

5年生「だまこ汁づくり」に挑戦

11月29日(金)に、食農・食育活動の一環として、JA秋田しんせいAgri・Food未来企画課の佐藤様はじめ、由利支部女性部の皆様にご指導いただきながら5年生がだまこ汁づくりに挑戦しました。今年度、田植えや稲刈りなど様々な農業体験をさせていただいていますが、今回はだしをとるところから、鶏肉や野菜(せりは地元、町村産のものを使用しました)を切り、収穫体験した米を使ってだまこをつくるところまでの全工程を体験させていただきました。協力して楽しそうに、そして一生懸命取り組んでいました。これも優しく丁寧に指導いただいたおかげです。味も見た目も最高のだまこ汁が完成し、みんなでおいしくいただきました。貴重な体験を本当にありがとうございました。



ゆりっこのがんばり



◇長澤初男杯争奪東北小学生女子ソフトボール交流大会

【優勝】ALL AKITA

鈴木 幸結(6年)
齊藤 琉星(6年)
加藤 琴菜(6年)



◇令和6年度秋季北部杯全県少年柔道大会

団体高学年の部【準優勝】小友唯心塾 植村海聖(6年)
団体低学年の部【第3位】小友唯心塾 植村陸央(3年)
【努力賞】植村陸央(3年)



◇2024美郷カップ少年サッカー大会UII

【第3位】 由利GB



【お願い】度々お願いしておりますが、不審者事案、交通事故(軽微な接触を含む)等が発生した際は、二次被害を防ぐためその日のうちに速やかに警察・学校への連絡をお願いいたします。